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예산사용내용

공통사용내역숙소, 이동수단



탐방일정



HSIEH GROUP LAB TOUR

Caltech 물리학과의 Hsieh Group에서 Post-

Doctor 과정을진행중이신김훈연구원님을
만나 Hsieh Group의랩투어및 Caltech 캠퍼스
투어를진행했습니다. Hsieh Group에서
진행중인연구주제들과실험장비들에대해
설명을듣고한국에서박사과정을마친이후
미국으로넘어와연구자생활을진행중인
부분에대해인터뷰를진행했습니다. 첫
랩투어인만큼기대도컸고많은것을배울수
있는기회였습니다.



GALACTIC CENTER GROUP TOUR

UCLA 물리학과의 Galactic Center Group을
방문하여천체물리학의선두를달리고있는
랩실에서진행하고있는연구들에대해배우는
기회가됐습니다. Galactic Center Group을이끌고
계신 Andrea Geze 교수님께서는 2020년에우리
은하중심에존재하는초거대질량블랙홀을
발견한공로로노벨물리학상을수상하셨습니다.

노벨물리학상을받은교수님과같이일하는
동료로서무엇이특별하고노벨상을받을수있게
만들었는지와우리은하중심에존재하는초거대
질량블랙홀을관측할수있게만든 Galactic Center 

Group만의특별한기술들에대해배울수있는
좋은기회였습니다.



LI GROUP LAB TOUR

UT at Austin 물리학과의 Li Group에서박사과정을
진행중이신김동섭연구원님을만나 Li group

랩투어와 Austin에서의대학원생활에대해
인터뷰하는시간을가졌습니다. LI group역시물성을
연구하는연구실로서 Caltech에서방문한 Hsieh 

Group과비슷하지만다른방향의연구실이었습니다.

그러다보니시설들이비슷하지만목적이다르다는
것을느낄수있었습니다. 또한국내대학원이아닌
해외대학원을선택한이유와미국에서의삶의
장점들을들을수있었습니다.



BANEERJEE INTERVIEW

반도체 물성 물리학의 대가이신 UT at Austin의
Baneerjee 교수님을 찾아 뵙고 인터뷰를 진행했습니다. 

Baneerjee 교수님께 오늘날의 반도체 물리학의 현실과
앞으로의 미래에 대한 고견을 접할 수 있었습니다. 

오늘날의 대한민국의 반도체 산업이 세계적으로 선두를
달리고 있지만 미국, 일본, 대만, 중국 등 다양한
라이벌들이 있습니다. 이러한 국제 정세 속에서
대한민국의 반도체 산업이 경쟁력을 잃지 않고
발전하는 방향과 이를 위해 한 명의 연구자로서 어떠한
자세로 연구를 이어 나가는지에 대한 조언을
들었습니다. 



LIGO PRIVATE TOUR

2015년최초로중력파를직접관측한이후
오늘날까지다양한천체들의활동으로부터
중력파를검출중인 LIGO Observatory 중 Hanford 

Observatory에방문했습니다. LIGO Observatory 

Private tour를진행하면서중력파와중력파
검출기에대해간단하게수업을들었습니다. 이후
4km로뻗어있는간섭계의팔을구경하고 LIGO 

control room에들어가서현직에서일하고계신
연구자분들과실시간으로돌아가고있는 LIGO를
볼수있었습니다.



COMPANY/UNIVERSITY TOUR

Boeing Factory tour Intel Apple park Google



COMPANY/UNIVERSITY TOUR

UC Berkeley Stanford University



탐방후느낀점

박용빈: 말로만들어봤던세계최고의대학의연구실을둘러보고연구중이신
분들을만나뵙고대화해보면서많은인사이트들을얻어갈수있었습니다.

또한관광하면서돌아다닌미국의자연경관에압도되어경외감이
들었습니다. 짧은기간동안아주값진경험들을할수있어서좋았습니다.

안현진: 유명한대학교, 제가생각하는최전선에있는대학교에서는어떤
연구를하고연구환경이어떤지를조금이나마깨닫게되었습니다. 

연구분야는한국대학교는물론다른유명대학들에서하는연구와겹치는
것이많고비슷하다는생각을했습니다. 다만한국에비해조금더
과학기술에기초가되는연구를하는환경이잘조성돼있다고느꼈습니다. 



탐방후느낀점

이동규: 이번 LA 방문은나에게자유로움과당당함이라는큰영감을
안겨주었습니다. LA에서만난사람들은각자의개성을마음껏표현하며, 

다양한문화속에서자신감을가지고살아가는모습을보여주었습니다. 

이러한분위기에서나는기존의틀에얽매여있던나를다시돌아보는기회를
얻었습니다. 학교와사회의규칙속에서느꼈던갑갑함을벗어나, 새로운
시각으로나자신을바라볼수있었습니다. LA의활기차고개방적인문화는
내가놓치고있던진짜나의모습을찾도록도와주었습니다.

김정헌: 미국서부학술탐방을통해느낀점중하나는, 풍부한자원과넓은땅, 

그리고많은인구가모이면무엇이든가능하다는것이었습니다. 특히, 미국은
막대한경제력과자원을바탕으로다양한혁신을이루어내고있다는점에서
큰영감을받았습니다. 이러한환경에서는새로운아이디어가쉽게
현실화되고, 이를통해큰성과를낼수있음을직접체험할수있었습니다.



나의발전계획

박용빈: 영어로인터뷰를진행하는데에있어문제는없었지만영어실력을좀
더키우면좋을것같다는생각이들었습니다. 앞으로영어공부와물리학
공부에더노력할것이고연구를하기위해서는논문들을더많이읽어봐야
한다는생각이들었습니다. 앞으로도꾸준히공부하고앞서연구하신
석학들에게많은질문들을하며발전해나갈것입니다.

안현진: 일단영어실력을많이키워야겠다는생각이들었습니다. 

글로벌적으로성장하고교류를하려면어떤분야를내가얼마나잘알든
그것을글로벌적으로설명할수없다면글로벌적으로성장하는데한계가
있다고느껴영어와물리학연구를병행하면서공부를해야한다는다짐을
하게되었습니다.



나의발전계획

이동규: 미국에서느낀자유로운문화를기억하며, 영어와더가깝게지내고자
합니다. 영어는단순히학업을위한도구를넘어, 다양한문화를이해하고
소통하는중요한수단임을깨달았습니다. 앞으로는더적극적으로영어를
학습하고, 일상속에서도영어를사용하는기회를늘려갈계획입니다.

또한, 이번탐방을통해깨달은것은나의진정한목표를이루기위한노력이
필요하다는점입니다. 지금까지는학교와사회의요구에맞추어살아왔다면, 

이제는내가진짜원하는것들을찾아가며나만의길을걸어가고싶습니다. 

이를위해자기성찰의시간을꾸준히가지며, 내가진정으로열정을느끼는
일에집중할것입니다.

김정헌: 이경험을바탕으로, 저또한자원이부족한환경속에서도어떻게
효율적으로자원을활용하고, 더큰목표를이루기위한방법을찾아나갈
계획입니다. 이를위해앞으로더많은학습과경험을쌓아나가며, 글로벌한
관점을유지하면서도실질적인성과를이루는데중점을두고발전해나갈
것입니다.


